**VIERNES 19 DE ABRIL DE 2024** 

# **EMPLEO**

Publicadas las listas provisionales de la Bolsa de **Empleo Temporal para la** selección y contratación de operarios de limpieza

De las 240 solicitudes presentadas en tiempo y forma, 221 han sido admitidas.

El plazo de alegaciones será de 5 días hábiles a contar a partir del día siguiente de la publicación de esta bolsa en el BOP.

Pueden consultar el listado en el tablón de anuncios de la web municipal.

Habilitado un banner en la web municipal con las convocatorias locales de empleo PÁG. 2



# **EMPLEO** DESARROLLO LOCAL

El próximo lunes 22 de abril finalizará el plazo para registrar proyectos al Concurso de Emprendedores

Varias son las ideas emprendedoras que se han presentado al Concurso y que podrán optar a una oficina/despacho del Centro Empresarial.

PÁG. 3

# **CULTURA**

# La Biblioteca saldrá a la calle el viernes 26 de abril con motivo de la celebración de la XXI Feria del Libro

Se trata de la actividad estrella con la que el Área de Cultura cerrará la programación especial del mes de abril, dedicado a la promoción y dinamización de la lectura en conmemoración del Día Internacional del Libro. PÁG 4

# **JUVENTUD**

Reserva el 10 de mayo y participa en el nuevo Torneo de Ajedrez que organiza el Área

de Juventud

Con tres categorías: infantil, local y general.

Premios para los tres primeros clasificados de cada categoría. Plazo de inscripción abierto. PÁG. 4



# **DEPORTES**



El equipo Prebenjamín de la Escuela Municipal de Fútbol se proclama CAMPEÓN del Mundialito de la Sierra Norte PÁG. 4



# <sup>2</sup>Actualidad



# Suprimidas provisionalmente las plazas de aparcamiento en el acceso a Cuesta de la Espina debido a las obras en la calle León Felipe

Atendiendo al informe de Policía Local y ante las distintas incidencias registradas durante esta semana en el tramo de la calle Cuesta de la Espina que abarca entre León Felipe y Altozano, se procede a la supresión provisional de las plazas de aparcamiento. Con esta medida, y tal como se indica por parte de la Jefatura de la Policía Local, se busca dar fluidez al tráfico rodado en este punto del municipio, permitiendo la doble circulación de vehículos, durante el tiempo en el que la calle León Felipe permanezca cortada al tráfico, debido al provecto de rehabilitación que se está ejecutando.

### Solicita tu cita y tramita la Beca y Ayuda al Estudio del Ministerio a través del servicio de orientación que te ofrece la Conceialía de Educación

El plazo de solicitud finaliza el 10 de mayo. Las ayudas deberán solicitarse aún sin saber las notas que obtendrán este curso.

# Nuevo banner sobre ofertas de empleo locales

Desde esta semana pueden consultar a tan sólo un golpe de clic las distintas Ofertas y Convocatorias de Empleo que actualmente mantiene abiertas Ayuntamiento.

El objetivo, según ha manifestado el Concejal de Empleo, Jesús Romero, es que los vecinos puedan encontrar esta información de forma rápida, sencilla y ordenada. desde sus ordenadores dispositivos móviles.

El banner se encuentra disponible para consulta en la página principal de la web del Ayuntamiento, www.castilblancodelosarroyos.es, en la zona Información de Inte-



# Ya se puede solicitar el Bono Carestía de la Junta de Andalucía a través del Centro de Servicios Sociales

Tal como informamos la semana pasada, la Junta de Andalucía ha sacado el denominado Bono Carestía como medida para contrarrestar los efectos provocados por la inflación, del que según se estima se beneficiarán unas 60.000 familias de Andalucía.

Los requisitos para ser beneficiario de este bono son:

- Que la suma de los ingresos del año 2022 de todas las personas que componen la unidad familiar sean inferiores a 21.600€.
- Que la persona soli-

citante y el resto de personas empadronadas en el domicilio gocen de vecindad administrativa andaluza en el momento de la solicitud.

- Que la unidad familiar a la que pertenezca la persona solicitante cuente al

# **BONO CARESTÍA**

contra la inflación

200€

en un único pago

Familias con menores e ingresos inferiores a 21.600€/año



Plazo solicitud 11 abril - 11 mayo Las solicitudes únicamente se podrán tramitar online hasta el 11 de mayo como

menos con una per-

sona menor de 18

años.

Infórmate en el Centro de Servicios Sociales.

## El Ayuntamiento lleva al IES talleres de concienciación y prevención contra las adicciones a través del programa Ciudades ante las Drogas

Con el obietivo de concienciar y visibilizar sobre el problema de las adicciones y cómo afecta a la salud el consumo de drogas, un año más, la Concejalía de Bienestar Social desarrolla el programa Ciudades ante las Drogas, cofinanciado por la Consejería de Salud y Consumo de la

Junta de Andalucía.

En este mes de abril se han llevado a cabo distintas sesiones con todos los cursos del Instituto, ofreciéndoles 2 intervenciones en las que se han tratado temas como la importancia del entrenamiento en la inteligencia emocional, el autoconocimiento o la autoes-

tima, para la prevención de adicciones con y sin sustancias.

fecha límite.



# Los emprendedores interesados en optar a una oficina/despacho en el Centro Empresarial El Mirador tendrán hasta el lunes 22 de abril para presentar sus proyectos

Varios son los proyectos que ya se han registrado para esta convocatoria que el Ayuntamiento mantiene abierta desde el pasado 22 de marzo para incentivar a los nuevos emprendedores.

El objetivo, según ha destacado el Alcalde, es facilitar a esos vecinos o vecinas con alguna idea o proyecto empresarial el poder iniciar su actividad, ofreciéndoles un espacio de forma gratuita donde ubicar su negocio durante 2 años .

Se trata de un impulso al tejido empresarial, ha añadido el Concejal de Empleo, Jesús Romero, con el que desde el A y u n t a m i e n t o hemos ayudado a emprender distintos negocios que hoy, tras más de seis años desde que abrimos la primera convocatoria, mantienen su actividad. Podrán participar en

> este concurso aquellos emprendedores con una idea o un nuevo proyecto de actividad, válido y viable, a poner en marcha en Castil

blanco.

Además, aquellos emprendedores cuyas propuestas obtengan una mayor puntuación, el Ayuntamiento les premiará con el pago de la cuota de alta en el Régimen de Trabajadores Autónomos durante un periodo de seis meses.

Las bases se pueden consultar en la web municipal.



# Las pruebas de funcionamiento de la nueva depuradora obligan a realizar interrupciones en el suministro de agua durante la mañana del martes

Desde la Concejalía de Obras y Servicios se informa de que durante la próxima semana se van a realizar las pruebas de conexión de la nueva depuradora a las instalaciones existentes.

Con motivo de estos trabajos, en la mañana del martes el suministro de agua se verá interrumpido, afectando al casco urbano y a las urbanizaciones.

Se trabajará de forma

coordinada para restablecer el servicio en el menor tiempo posible.

ΕI Ayuntamiento, aprovechando este corte del suministro, va a adelantar el plan mantenimiento preventivo anual en el depósito de La Malena que se llevará a cabo el mismo día, de forma coordinada. para evitar nuevos cortes, con la sustitución de varias llaves. Las obras de instalación de la nueva depuradora se encuentran al 95% de su ejecución final.

Según la previsión de la empresa adjudicataria, DINOTEC S.L., la nueva depuradora entrará en funcionamiento antes del verano, suponiendo para Castilblanco un importante avance en la mejora de las infraestructuras hidráulicas.

# Publicada la lista provisional con la relación de admitidos y excluidos en la Bolsa de Empleo Temporal para la selección de Peones de Limpieza

Las listas se pueden consultar en la web municipal y el tablón de anuncios del Ayuntamiento. De las 240 solicitudes presentadas, 221 han sido admitidas, descartándose 19 por falta de documentación. El plazo de alegaciones y/o subsanación de errores será de 5 días hábiles a contar a partir del día siguiente de la publicación de esta lista en el BOP.

Para la elaboración de la Bolsa se tendrá en cuenta la puntuación obtenida a través del concurso de méritos, fase en la que en este momento se encuentra el proceso, y la nota del ejercicio tipo test que deberán realizar los aspirantes. La fecha de examen será publicada con la lista definitiva del concurso de méritos.

# La Oficina de Turismo adapta su horario de cara a la época estival

Dado el incremento de turistas, peregrinos y veraneantes que eligen Castilblanco como destino para disfrutar de sus fines de semana de descanso, así como de la época estival, la Oficina de Turismo mantiene sus puertas abiertas de lunes a viernes de 10:00 h a 14:00 h y de

16:30h a 19:30h.

Desde aquí os animamos a visitar la Oficina de Turismo, en la Casa de la Sierra, donde también se encuentra ubicado el Centro de Interpretación, a través del que podrán hacer un recorrido por la historia de Castilblanco.



# Tu Ayuntamiento Informa





# El Equipo Prebenjamín de la Escuela de Fútbol se proclama Campeón del Mundialito de la Sierra Norte

Hoy, este mismo equipo jugará el partido de vuelta correspondiente a las Semifinales para las que también se ha clasificado, tras una muy buena temporada

Una semana más, volvemos a ser noticia gracias a nuestras Escuelas Deportivas Municipales. Y es que el padomingo, sado nuestro equipo Prebenjamín se hacía con el título de Campeón durante la celebración del XVI Mundialito de Fútbol-

7, disputado en El Pedroso.

Una iornada deportiva en la se dieron cita un total de 9 municipios, y en la que nuestro pueblo participaba con dos equipos y un total de 24 deportistas, quienes, una vez más, volvieron a demostrar su deportividad v el nivel de Castilblanco. Desde aquí nos unimos a las felicitaciodel Alcalde. extensible a todos los jugadores, familiares y monitores por esta gran jornada deportiva, v, muy especialmente, a Alexander González de los Santos, jugador Castilblanco,

quien en este Mundialito se ha hecho también con el título de Mejor Jugador.

Destacar la buena temporada que este equipo ha realizado, consiguiendo el pase para las Semifinales, cuyo partido de ida se disputó el sábado en Cazalla de la Sierra con un resultado

de 3-8 favorable para los nuestros. El partido de vuelta será este viernes, a las 18:30 h. en Castilblanco.

Por último, trasladar también nuestra enhorabuena a las menores pertenecientes a la Escuela Municipal de Gimnasia Rítpor exhibición el domingo en El Pedroso, durante la tercera jornada del Circuito Provincial.





## La Asociación de Pensionistas organiza dos viajes a la Posada de Cortegana

Con dos turnos a elegir por los vecinos y vecinas interesados en esta propuesta turística. En régimen pensión completa, las fechas que se han cerrado son del 16 al 18 de junio o del 19 al 21 de junio, con visitas organizadas a Cumbres Mayores, Cortegana Castillo, Fuenteherido y Alajar en horario de mañana. Precio por persona 150€.

Reserva de plazas en el teléfono 651 37 98 04.

# Juventud anima a los aficionados al Ajedrez a participar en una nueva edición de su tradicional Torneo

Viernes 10 de mavo. a partir de las 16:30 horas, en el Centro Juvenil.

Inscribete en el correo juventudcastilblanco@gmail.com. También de forma presencial el mismo día del Torneo.



## Presentado el cartel de la XXI Feria del Libro

Como cada año. la actividad estrella encargada de cerrar la programación especial del mes dedicado a la lectura será la celebración de la Feria del Libro.

En su XXI edición. la Feria se desarrollará el 26 de abril, en horario de 9:00 a 14:00 horas, en la Plaza San Benito.

Con la participación de las asociaciones vecinales. centros municipales y las librerías locales habrá stands para el intercambio y la venta de libros.

Durante la programación se celebrarán dis-



tintos talleres entre los que se incluyen uno de adivinanza, otro de libros gigantes y un cuentacuentos. Como cierre se procederá a la entrega de premios del VIII Concurso de Microrrelatos.